

にこにこハウス医療福祉センター短期入所ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）の感染対応について～第5報～

2021年3月29日

施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

兵庫県では3月1日に緊急事態宣言が解除となったばかりですが、変異株の広がりが懸念され、すでに第4波に突入の兆しが見られています。

さて、先日神戸市内の障害者施設でクラスターの発生がありました。個人情報保護の観点から施設名は公表されておらず詳細は不明ですが、3月22日に1人目の発症確認から26日の時点で職員・利用者を合わせて19名の発症と拡大しているようです。つきましては、福祉サービス事業所の併用利用による他事業所への感染拡大の可能性も考えられますので、短期入所「はぴねす」を4月4日迄休所させていただきます。ご利用希望の皆様にはご迷惑をおかけしますが、感染防止の観点からご理解のほどよろしくお願ひします。4月5日以降のご利用につきましては、神戸市内の感染拡大状況を確認の上、4月2日以降に申し込みされている方に改めてお知らせさせていただきます。

なお3月22日から28日までの間に「はぴねす」を利用された方につきましては他事業所の併用状況確認のご連絡をさせていただきますので、ご協力よろしくお願ひ申し上げます。